

Niederschrift
über die Sitzung des Sozialausschusses der Gemeindevertretung Schenefeld
am Dienstag, dem 29. Januar 2019, in der Amtsverwaltung Schenefeld

Beginn: 19.30 Uhr

Ende: 20.30 Uhr

Anwesend:

Vorsitzende: Angela Wolfsteller

Ausschussmitglieder:

Dunja Pucks
Johann Hansen
Sybille Pries
Jürgen Nabert
Lydia Schröder
Kerstin Kentschke

weitere Mitglieder der GV:

BGM Hans Heinrich Barnick
Klaus Glombek

Tagesordnung:

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, Anträge zur Tagesordnung
2. Genehmigung Protokoll vom 09.08.18
3. Bewegungsparcours „Hohenzollern Park“
4. Seniorennachmittage/-ausfahrten 2019
5. Anfragen und Mitteilungen

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit, Anträge zur Tagesordnung

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung. Gegen Form, Frist und Inhalt der Einladung werden keine Einwände erhoben. Der Ausschuss ist vollzählig und somit auch beschlussfähig.
Es gibt keine Änderungsanträge zur Tagesordnung.

2. Genehmigung Protokoll vom 09.08.18

Zum Protokoll vom 09.08.18 gibt es keine Einwände.

3. Bewegungsparcours „Hohenzollern Park“

Im September 2017 erfolgte nach einem Ortstermin mit dem Ausschuss unter fachkundiger Beratung die Entscheidung zur Gestaltung eines generationsübergreifenden Bewegungsparcours im Anschluss an den Kleinkinderspielplatz im Park.

Der Ausschuss entschied sich für Stationen der Art „Balancierstrecke 4 m“, Situps-Beinheber Kombi, Liegestütz, Armzug und Hüftschwung mit Fertigfundamenten. Eine Aufstellung der Geräte kann ggf. von den Gemeindearbeitern vorgenommen werden. Ein Angebot der Fa. Playparc diente als Grundlage für die Ausschreibung der Verwaltung.

Drei weitere Anbieter haben ein Angebot incl. Lieferung und Montage abgegeben.

Es verblieben am Ende die Angebote der Firma Kassel und PlayParc, die preislich nur 38,05 € auseinander lagen. Allerdings würde die Firma Kassel mit Aufbau liefern. Da aber beide Hersteller Geräte mit fertig montierten Fundamenten liefern, ist der Aufwand für den Aufbau, den die Gemeindearbeiter kostenneutral vornehmen können, nicht von entscheidender Bedeutung.

Der Ausschuss vergleicht die Leistung und Angebote mit Geräten der Fa. Playparc und das angebotene Fabrikat Playfitt der Fa. Kassel dann im Detail.

Nach eingehender Diskussion empfehlen die Mitglieder des Ausschusses einstimmig, das Angebot der Fa. Playparc anzunehmen. Begründung: Trotz der minimal höheren Anschaffungskosten verspricht sich der Ausschuss eine höhere Nutzungsrate der Geräte der Firma PlayParc, da sie einladender wirken und ein stabileres Aussehen vorweisen. Ferner sind sich die Anwesenden darüber einig, dass die bisherigen Spielgeräte des angrenzenden Spielbereichs ebenfalls von der Fa. Playparc geliefert wurden und somit ein einheitliches Erscheinungsbild dieser angrenzenden Bewegungslandschaften geschaffen wird.

Die Montage wird vor der arbeitsintensiven Frühlingszeit mit den Gemeindearbeitern geplant. Die benötigten Gerätschaften sind im Bauhof vorhanden. Ein Baubeginn ist im März dieses Jahres angedacht.

4. Seniorennachmittage /-ausfahrten 2019

Die Vorsitzende teilt mit, dass die „Kleine Ausfahrt“ für den 13.06.19 zur Porzellanbörse Hüllerup geplant ist. Im Angebot enthalten sind Kaffeetrinken und Zeit zum Stöbern.

Die „große Ausfahrt“ findet am 15.08.19 mit dem Fahrziel Walsrode – Backtheater zum Motto „Hermann-Löns-Tag“ statt. Die Fahrt beinhaltet eine Rundfahrt zu den Sehenswürdigkeiten der Region mit Mittagessen, Unterhaltungsprogramm, u. a. mit Aufführung eines kleinen Theaterstücks, Kaffeetrinken, Besichtigung der Backstube und Einkaufsmöglichkeiten.

Für den Seniorennachmittag am 21.02.19 ist geplant, die Schriftstellerin Anja Marschall, einzuladen. Frau Marschall wird einen literarischen Ausflug ins 19. Jahrhundert vornehmen (Bericht und Einblicke in das Leben der Erfolgsautorin M. Braddon (1835), die es zu der damaligen Zeit schaffte, heikle Frauenthemen in die Öffentlichkeit zu bringen). Die Kosten belaufen sich auf insgesamt 250,00 EUR. Frau Kentschke wird den geplanten Termin und Ablauf mit Frau Marschall abstimmen.

Frau Kentschke wird versuchen, Alternativen für die Tischeindeckung auf dem Seniorenadventsnachmittag zu finden, um Kosten einzusparen.

5. Anfragen und Mitteilungen

Die Vorsitzende teilt mit, dass der Besitzer der angrenzenden Länderei zum Grundstück des Spielplatzes „Dichterviertel“ die notwendige Knickpflege kostenfrei vornehmen wird. Der anteilige Knickanteil der Gemeinde Schenefeld wird nach Rücksprache und Zustimmung des Bürgermeisters mit abgenommen. Da die bisherige Knickpflege jahrelang nicht erfolgt ist, besteht nunmehr die Notwendigkeit. Die begonnenen Knickarbeiten sind bislang nicht abgeschlossen. Die Vorsitzende wird sich nach dem Sachstand erkundigen.

Dunja Pucks teilt mit, dass die Baumstumpen der im Herbst abgenommenen Bäume in der Holstenstrasse (Höhe Fa. Duitsmann) am kommenden Freitag von der beauftragten Fachfirma ausgefräst werden. Der Bürgermeister wird die dafür notwendigen Verkehrssicherungsmaßnahmen bis zur Neupflanzung der Bäume veranlassen.

gez. Angela Wolfsteller

Protokollführerin, zgl. Vorsitzende Sozialausschuss